

## LEYENDAS DE IRLANDA E INGLATERRA (REF: TOUR14LII) VERANO 2025 - TOUR DE 14 DÍAS

En este circuito podremos disfrutar de lo más importante que Irlanda e Inglaterra tienen para ofrecer a sus visitantes. En la isla de Irlanda disfrutaremos de las vistas impresionantes de **los Acantilados de Moher, el anillo de Kerry y la famosa fortaleza de la Roca de Cashel**. Y en Inglaterra, recorreremos desde el **parque de Snowdonia en Gales** hasta el místico monumento de dólmenes de Stonehenge, la ciudad **de Bath con sus Baños Romanos o la ciudad de Liverpool**, cuna de los Beatles.

### DÍA 1. DUBLÍN

Llegada a Dublín y traslado desde el aeropuerto al hotel de del tour. Alojamiento y desayuno en el Academy Plaza, Iveagh Gardens Hotel o similar.

### DÍA 2. DUBLÍN

Podremos disfrutar de la agradable atmósfera de Dublín, capital de la República de Irlanda, y descubrir sus encantos a nuestro aire. Recorre sus calles y admira la arquitectura histórica como **la Aduana, el imponente Castillo de Dublín y el verde oasis del Parque Phoenix**. No te pierdas la oportunidad de visitar la prestigiosa Universidad del **Trinity College y la Catedral Protestante de San Patricio**, iconos de la ciudad. Aprovecha el tiempo libre para sumergirte en la cultura local, realizar algunas compras y, por supuesto, vivir la experiencia única de un auténtico pub irlandés, donde podrás disfrutar de música tradicional, cerveza artesanal y un ambiente cálido y acogedor. Alojamiento y desayuno en el Academy Plaza, Iveagh Gardens Hotel o similar.

### DÍA 3. DUBLÍN - CLONMACNOISE - ATHLONE - GALWAY

Comenzaremos por la mañana con una panorámica de Dublín, donde conoceremos sus principales atractivos: **la imponente Aduana, los históricos Castillos de Dublín, el vibrante Temple Bar, la elegante Merrion Square y las coloridas puertas de la ciudad que esconden curiosas historias**. También pasaremos por la prestigiosa **Universidad del Trinity College y la Catedral Protestante de San Patricio**, símbolos de la cultura irlandesa. Tras un delicioso almuerzo, dejaremos atrás Dublín para embarcarnos en un viaje hacia el Oeste de Irlanda. Nuestra primera parada será el **Monasterio de Clonmacnoise**, fundado por San Ciarán en el siglo IV, este conjunto monástico fue un importante centro de aprendizaje religioso y cultural durante la Edad Media y hoy en día es Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Continuaremos nuestro recorrido hacia **la ciudad de Athlone**. Más allá de su pasado bélico, Athlone destaca por su **ubicación estratégica** junto al majestuoso río Shannon, el más largo de Irlanda. Al final del día llegaremos a **Galway, conocida como la "Ciudad de las Tribus"**, por las 14 prósperas familias que la dominaron durante la Edad Media. Cena, alojamiento y desayuno incluidos en el hotel Connacht, Shannon Spring Hotel, Lough Rea Hotel & Spa o similar.

### DÍA 4. GALWAY - KNOCK - CONNEMARA - GALWAY

Tras el desayuno, saldremos hacia el noreste en dirección a **Knock**, un lugar de gran importancia religiosa para los católicos irlandeses. Allí visitaremos el primer **Santuario Mariano Nacional**, donde en el 1879 se produjo la aparición de la Santísima Virgen, que es hoy Nuestra Señora de Knock y Patrona de Irlanda. El Santuario recibe más de un millón y medio de peregrinos al año (Visita opcional al Museo del Santuario). Continuaremos nuestro viaje hacia las impresionantes **montañas de Connemara**, lugar elegido por poetas y pintores como fuente de inspiración. Disfrutaremos de la belleza natural de sus lagos cristalinos, sus valles y sus pueblos tan pintorescos, de camino hasta llegar a **la Abadía de Kylemore**. Un antiguo castillo victoriano, residencia de la familia de Mitchell Henry hasta 1826, y luego convertido en convento por las monjas benedictinas. Tiempo libre para almorzar. Por la tarde, volveremos a Galway donde realizaremos un tour a pie muy especial: veremos la última Catedral Católica levantada en Irlanda en 1965, el famoso Arco de los Españoles, su bulliciosa High Street repleta de los famosos 'pubs' irlandeses donde tendrán tiempo para disfrutar de una gran selección de cervezas locales y música tradicional en directo. Cena, alojamiento y desayuno en el hotel Connacht, Shannon Spring Hotel, Lough Rea Hotel & Spa o similar.

## DÍA 5. GALWAY - ACANTILADOS DE MOHER - LIMERICK - CORK

Esta mañana nos podremos camino hacia los Acantilados de Moher, atravesando **"El Burren"**, que en gaélico significa "Terreno Rocoso". **Los Acantilados de Moher, una imponente extensión de tierra caliza frente al Atlántico, son un lugar protegido por la UNESCO.** Estos acantilados ofrecen incomparables vistas sobre el Océano Atlántico, elevándose a 200 metros sobre el nivel del mar y extendiéndose a lo largo de 8 kilómetros. Dedicaremos tiempo a admirar estos acantilados y a visitar su centro de visitantes, ya que son una de las principales postales de Irlanda. A continuación, nos dirigiremos a Limerick, donde realizaremos una visita panorámica de la ciudad, la cuarta más importante de Irlanda, fundada por los vikingos a orillas del **río Shannon**. Dispondremos de tiempo libre en Limerick para almorzar. Continuaremos nuestro camino hacia **Cork**, donde disfrutaremos de un tour panorámico de la ciudad y pasaremos por el **English Market**, un mercado emblemático ubicado en el centro de la ciudad. También contemplaremos **la iglesia de Santa Ana Shandon, el Reloj de la Mentira y la catedral protestante de San Finbar.** **Cork**, conocida como la **"Venecia de Irlanda"**, es una ciudad construida sobre agua y alberga un importante puerto comercial, desde donde partieron infinidad de barcos hacia el Nuevo Mundo durante la época de la gran hambruna irlandesa. Tendremos tiempo libre para pasear por las calles de Cork. Cena, alojamiento y desayuno incluidos en el Hotel Cork International, Radisson Blu Cork, Metropole Hotel o similar.

## DÍA 6. CORK - KILLARNEY Y ANILLO DE KERRY - CORK

Hoy dedicaremos el día a explorar el condado de **Kerry** y su **famoso Anillo de Kerry**. Recorreremos la **Península de Iveragh**, una de las más pintorescas del oeste de Irlanda. Esta región debe su belleza a los lagos interiores que se formaron durante la última glaciación, hace más de un millón de años. Atravesaremos pueblos típicos como **Killarney, Waterville, Sneem y Cahercevin**, donde tendrán tiempo libre para realizar compras de artesanía irlandesa y disfrutar de un almuerzo en uno de los pubs tradicionales de la zona. Al finalizar la jornada, regresaremos a la ciudad de **Cork**. Cena, alojamiento y desayuno incluidos en el Hotel Cork International, Radisson Blu Cork, Metropole Hotel o similar.

## DÍA 7. CORK - ROCA DE CASHEL - KILKENNY - DUBLÍN

Comenzaremos dejando atrás la ciudad de Cork y **emprenderemos el regreso a Dublín, haciendo una parada en la Roca de Cashel.** Esta fortaleza, anterior a la invasión normanda, fue cedida al poder eclesiástico y está ligada a las mitologías locales de San Patricio, patrón de Irlanda. En 1647, este lugar fue escenario de una terrible masacre donde 3.000 personas perdieron la vida a manos de las tropas de **Oliverio Cromwell**. Continuaremos nuestro viaje hacia la ciudad de Kilkenny, donde dispondremos de tiempo libre para almorzar y realizar una breve visita. Podremos pasear por sus calles y tomar fotografías del imponente **Castillo de Kilkenny**, construido en la época medieval y que perteneció a la familia Butler hasta el año 1935. Finalmente, nos dirigiremos a Dublín, donde disfrutarán del resto de la tarde libre para explorar la ciudad. Esta será su última oportunidad en este viaje para realizar compras en tierras irlandesas. Alojamiento y desayuno incluidos en el Academy Plaza Hotel, Iveagh Gardens Hotel o similar.

## DÍA 8. DUBLÍN - CASTILLO DE CAERNARFON - BETWSY-Y-COED - LIVERPOOL

En la mañana saldremos para el puerto de Dublín y **embarcaremos en el ferry** para cruzar el mar de Irlanda hacia Gales. Una vez en Gales iremos hacia el pueblo costero de **Caernarfon**, donde está ubicado el Castillo de Caernarfon, patrimonio de la humanidad, otra de las impresionantes fortalezas del Rey Eduardo I y el más famoso de los castillos de Gales. Desde 1283, tuvo un papel importante en el capítulo definitivo de la conquista de Gales, y se construyó no sólo como una fortaleza militar, sino también como sede del gobierno y palacio real. En el año 1969, el castillo se hizo famoso en todo el mundo por ser el escenario de la investidura del príncipe Carlos como Príncipe de Gales. Tendremos tiempo libre para almorzar y pasear por el pueblo antes de seguir el viaje hasta alcanzar **Betws-y-Coed, la puerta de entrada al Parque Nacional Snowdonia y del Norte de Gales**, con su entorno mágico con un ambiente Alpino, mejorado por el denso bosque que le rodea. Disfrutaremos de este paisaje de cuento de camino hacia Liverpool, ciudad portuaria de la que partieron millones de emigrantes al nuevo mundo y cuna del famoso grupo rock: **"Los Beatles"**. Después de cenar en el hotel se podrá visitar el mítico **The Cavern Club**, donde los Beatles tocaron casi 300 conciertos. Cena, alojamiento y desayuno en el Marriott Liverpool, Hotel Mercure Liverpool Atlantic Tower Hotel o similar.

## DÍA 9. LIVERPOOL - CHESTER - LIVERPOOL

Por la mañana saldremos hacia **Chester**, para hacer un recorrido a pie por esta **ciudad amurallada de origen romano** que parece sacada de un cuento de hadas, con sus casas de fachadas de madera de estilo neotudor "Black & White" y su magnífica catedral gótica. También tendremos tiempo libre para pasear por sus calles antes de salir de regreso a **Liverpool**. Llegaremos antes del almuerzo y haremos una panorámica de Liverpool mágica y misteriosa para conocer la ciudad de los Beatles y los lugares que inspiraron muchas de sus canciones. **Conoceremos sus catedrales: la Catedral Metropolitana Católica y la Catedral Anglicana, y en la zona portuaria visitaremos el conocido "Albert Dock"**, el Liverpool marítimo, una zona fascinante en la que se puede explorar el crecimiento de Liverpool y la nueva área cultural que se extiende más allá del puerto. Aquí encontraremos lugares como: el Museo Marítimo de Merseyside, la Galería "Tate", el Museo de Liverpool, el British Music Experience o el museo The Beatles Story (visita opcional). Tarde libre en Liverpool para disfrutar de la ciudad. Alojamiento y desayuno en el Marriott Liverpool, Hotel Mercure Liverpool Atlantic Tower Hotel o similar.

## DÍA 10. LIVERPOOL - STRATFORD UPON AVON - COTSWOLDS - BATH

Hoy, nuestro circuito nos llevará hacia **Stratford-Upon-Avon**, una ciudad encantadora a los márgenes del río Avon y lugar de nacimiento del dramaturgo **William Shakespeare**. Haremos una breve panorámica a pie y tendremos tiempo libre para el almuerzo, para pasear por sus calles, y conocer algunos de los lugares que inspiraron sus obras. En Stratford se encuentran varias instituciones dedicadas al estudio de Shakespeare como la fundación "Shakespeare Birthplace" y el "Shakespeare Institute". Proseguiremos a través de los pintorescos pueblos de la región de los **Cotswolds**, con sus casitas de techo de paja y hermosos jardines, estaremos en lo más representativo del espíritu inglés. Haremos una agradable parada en **uno de sus encantadores pueblos** y continuaremos nuestra ruta hacia el sur oeste donde nos alojaremos en la ciudad de Bath o Bristol. Alojamiento y desayuno en el Hampton by Hilton Bath, Mercure Holland House en Bristol o similar.

## DÍA 11. BATH - STONEHENGE - BATH

Esta mañana visitaremos el místico monumento de dólmenes de **Stonehenge**. **El grandioso y antiguo círculo de piedras de Stonehenge, con más de 5000 años de historia**, es una de las maravillas del mundo y durante siglos ha despertado la imaginación e intriga de quienes lo visitan. Es el enclave central de la llanura de Salisbury, mostrando un misterioso paisaje salpicado de túmulos y tallas prehistóricas, que ahora son Patrimonio de la Humanidad. Por la tarde, volveremos a Bath donde nos sumergiremos en la historia y belleza de esta ciudad con una panorámica a pie. Pasearemos por sus calles adornadas de flores, veremos su arquitectura georgiana y tendremos tiempo libre para visitar las **Termas Romanas (opcional)**. Tendrán la tarde libre en Bath. No te pierdas la Abadía de Bath, una imponente iglesia del siglo XVIII con una fachada impresionante y un interior ornamentado, **El Museo de Jane Austen**, un museo dedicado a la vida y obra de la famosa novelista, que vivió en Bath durante varios años o El Puente Pulteney, un puente georgiano de tres arcos que cruza el río Avon y ofrece vistas impresionantes de la ciudad. Alojamiento y desayuno en el Hampton by Hilton Bath, Mercure Holland House en Bristol o similar.

## DÍA 12. BATH – SALISBURY - WINCHESTER – LONDRES

Abandonaremos Bath esta mañana para realizar una breve visita a pie por la encantadora ciudad de **Salisbury**, donde pasaremos por su **catedral medieval, ya que aquí se encuentra la copia mejor conservada de la Carta Magna firmada en 1215 por el Rey Juan I de Inglaterra**. Después, saldremos hacia la histórica ciudad de **Winchester**, capital de la Inglaterra Anglosajona. Haremos un recorrido a pie para disfrutar de la ciudad que representa el alma de Inglaterra y pasaremos por su magnífica **catedral gótica** donde está enterrada **Jane Austen** junto a reyes Sajones y Vikingos como **Alfredo el Grande y Canuto el Grande**. Visitaremos el Gran Hall del Castillo de Winchester donde se encuentra la **Mesa Redonda del Rey Arturo**. Finalmente, regresaremos hacia Londres con tiempo para realizar alguna compra de última hora. Alojamiento y desayuno en Thistle Marble Arch Hotel, The Cumberland Hotel, Riu Plaza London Victoria, City Sleeper by Royal National Hotel, Copthorne Tara o similar.

## DÍA 13. LONDRES

Por la mañana haremos excursión panorámica de **Londres** en autocar, donde visitaremos los barrios de **Westminster, Kensington, Mayfair** y **Belgravia**. Pararemos para fotografiar el **Parlamento**, la **Abadía de Westminster**, el **Big Ben**, el **London Eye**, el **Royal Albert Hall** y el **Albert Memorial**. Además, veremos el cambio de guardia en el **Palacio de Buckingham** (siempre que opere ese día). Recorreremos el West End (zona de teatros y restaurantes), las plazas de **Picadilly Circus** y **Trafalgar Square**, y áreas culturales muy representativas como: el **Museo de Historia Natural**, el **Victoria & Albert Museum**, el **Museo de Ciencias** y el **National Gallery**. Esta excursión terminará en el Palacio de Buckingham hacia las 11:45am y tendrán el resto del día libre en Londres para descubrir más sobre esta magnífica ciudad. Alojamiento y desayuno en Thistle Marble Arch Hotel, The Cumberland Hotel, Riu Plaza London Victoria, City Sleeper by Royal National Hotel, Copthorne Tara o similar.

#### **DÍA 14. LONDRES**

Dispondrá de tiempo libre en Londres hasta la hora del traslado de vuelta al aeropuerto de Londres-Heathrow para su vuelo de salida o a la estación de tren de King Cross para tomar el tren Eurostar.

FECHAS DE SALIDAS 2025 (REF: TOUR14LII)	Doble p.p.	Indiv. p.p.
ABRIL: 14 MAYO: 05, 19 JUNIO: 02, 23 JULIO: 14 AGOSTO: 04, 25 SEPTIEMBRE: 15 OCTUBRE: 06, 20	£2,735.00	£3,950.00

Precios en Libras esterlinas. Salidas Garantizadas.

**El hotel se reconfirmará por email al realizar la reserva:**

Día 3 (salida desde Dublín): 08.00 horas

**El precio incluye:**

- **Alojamiento:** 5 noches de media pensión (cena y desayuno) + 8 noches alojamiento y desayuno, en hoteles indicados o similares. La asignación de hoteles específicos se confirmará al momento de la reserva o hasta 30 días antes de la salida del tour.
- **Transporte:** Te proporcionamos traslados de entrada a tu llegada al aeropuerto de Dublín. Traslados de salida desde el Aeropuerto de Londres Heathrow\* o la estación de King Cross para tomar el tren Eurostar.
- **Entradas:** **En Irlanda:** Entradas al Monasterio de Clonmacnoise, los acantilados de Moher, la Abadía de Kylemore y parada para hacer fotos exteriores en el Castillo de Killkenny y en la Roca de Cashel. **En Inglaterra:** Entrada al monumento megalítico de Stonehenge, Gran Hall del Castillo de Winchester y parada para hacer fotos exteriores en la Casa de Shakespeare.
- **Excursión panorámica de Londres** (de medio día).
- **Tour panorámico** de Dublín y Cork y **Tour panorámico** de Liverpool, Chester y de Bath.

**Importante:**

- **No incluye:** Maleteros, seguros de viaje, excursiones opcionales, comidas no especificadas en el itinerario, bebidas no incluidas en las comidas, gastos personales.
- \* Suplemento por salida desde Londres hacia los aeropuertos de Gatwick, Stansted, Luton o Londres City: GBP 35.00 por persona y trayecto (precio neto).
- **Debido a la Conferencia Anual del Partido Laborista celebrada en Liverpool, el hotel del tour en Liverpool podría experimentar cambios de última hora a otro en Manchester o alrededores, en caso de que la demanda hotelera lo exija. Esta conferencia suele celebrarse alrededor del mes de septiembre.**